

## Emploi: 15 000 postes d'ambulanciers à pourvoir cette année



15 000 postes d'ambulanciers sont désormais à pourvoir en 2022, et près de 10 à 15% à La Réunion" selon la Chambre Nationale des Services d'Ambulances. (Photo Emmanuel Grondin)

Le métier de l'ambulancier recrute et des postes sont à pourvoir à La Réunion. La Chambre Nationale des Services d'Ambulances sensibilise sur des adaptations nécessaires du secteur pour répondre à la prise en charge des patients.

« Maillon fort du parcours patient, les ambulanciers peinent à recruter de nouveaux effectifs : 15 000 postes d'ambulanciers sont désormais à pourvoir en 2022, et près de 10 à 15% à La Réunion », met en avant la CNSA Paris, la Chambre Nationale des Services d'Ambulances qui a une antenne à La Réunion dirigée par Alexa Iafare, présidente et porte-parole de la Chambre Syndicale des Ambulanciers Agréés de La Réunion (CSAAR)

La situation est préoccupante: « les ambulanciers doivent relever un double défi : décharger durablement le SAMU et le SMUR tout en maintenant les transports programmés qui favorisent l'accès aux soins et le suivi des patients. A l'instar de l'hôpital qui « pousse les murs » en période de crise, les ambulanciers doivent innover ! » soutient la Chambre Nationale qui demande des adaptations face aux enjeux pour éviter l'engorgement des urgences:

Accueillir les jeunes dans la profession dès l'âge de 18 ans (contre 21 ans actuellement) en leur proposant une vraie carrière dans la santé et en intégrant le permis de conduire dans la formation,

Devenir la porte d'entrée aux professions de santé comme celles d'aide-soignant, d'infirmier ou d'urgentiste au SMUR grâce à des passerelles entre les formations sanitaires et favoriser également la reconversion professionnelle,

Créer un bac professionnel Ambulanciers afin de former massivement les ambulanciers dont notre pays a besoin pour prendre soin des Français en situation d'urgence, de maladie ou de dépendance



Mettre en place la valorisation des acquis de l'expérience (VAE) pour permettre de résoudre le manque de diplômés d'État ambulancier.

« Le métier d'ambulancier change ... et il est donc légitime de les retrouver toujours au plus près des patients en proposant notamment la télémédecine embarquée (valise embarquée tablettes numérique) comme une des solutions 2.0 aux déserts médicaux », pour la CNSA.